
順番

１ ７番
五十嵐　忍

１終活支援について イ ７５歳以上の高齢者のみの世帯数及び、そのうちの単身世帯
数はどのくらいか。

ロ いわゆる「孤独死」した場合、行政の対応はどうなっている
か。

ハ もしもの時に備えて、単身高齢者らの「終活情報」と呼ばれ
る個人情報の登録事業をしている自治体もある。そのような
終活支援の必要性をどう考えているか。

ニ 町営墓地内の合葬墓整備計画の進捗状況はどうなっている
か。

２除排雪について イ 融雪溝が未整備の地区では、住民は非常に不公平感を感じて
いる。このような状況をどう認識しているか。

ロ 本来融雪溝は住宅密集地にこそ必要だと思われるが、現状そ
うなっていない。西豊田地区においては、側溝のふたを一部
グレーチングにすれば、温泉の排水等を利用して簡易融雪が
可能なのではないか。

２ ２番
栩内　伸治

１ イ 学校トラブル等に組織的に対応するための拠点整備として、
現段階ではどの程度考えているのか

(1) 不足している教員等の対応

(2) 学校運営協議会の設置と今後の位置づけ

(3) 適応教室等を運営する学務課への人員補充

ロ 藤崎町の子育て支援の現状と、今後の展開について示して欲
しい

２防災・減災への取り
組みについて

イ 藤崎町の防災・減災への取り組みについて、現状ではどの程
度行っているのか

(1) 令和４年度の豪雨災害被害に対する整備等の状況

(2) 自主防災組織の育成、支援等の状況

(3) 防災・減災訓練への取り組み

ロ 藤崎町の防災備蓄について示して欲しい

ハ 今後考えられる災害への備えとして、新たな取り組みは考え
ているのか
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３ １番
相坂　清志

１りんご助成事業につ
いて

イ 今年度から防除暦にコンフューザーRが追加になったが農薬
の高騰もあり、農家の負担も大きい。町独自で助成してほし
い

ロ ふじ苗木助成事業だが、苗木に「ふじ」と入っていないもの
は対象外になっているが、カタログ等に「ふじ」と明記され
ている物も対象にするべきではないか

ハ ふじ苗木助成事業が令和6年12月28日までになっているが、
ふじ発祥の地の意味を守るためにも、延長や長期的に継続し
た方が良いのではないか

２通学路について イ 先般のPTAとの懇談会でも問題になっていたが、藤崎小学校
の通学路である駅前から伝馬交差点までの通学路を町で除雪
しているが、雪がかなり残っていて歩けない。ロードヒー
ティングを導入したらどうか

３白鳥ふれあい広場に
ついて

イ 白鳥ふれあい広場の現状と利活用について、どう考えている
のか町長の意見を聞きたい

ロ 町のイベントが夏、秋とあるが、冬のイベントがない。町の
鳥が飛来する白鳥ふれあい広場で開催したらどうか

ハ 白鳥が飛来している期間、町商店街の方々やキッチンカー等
と連携し、より多くの来場者誘致につなげたらどうか

ニ 野鳥観察を目的として建設された「こーやまるくん」だが、
町民にも観光客にもうまく活用されていない。学習の場とし
てやイベントと連動させて、アピールし、活用するべきでは
ないか

４ １農政について イ 環境にやさしい農業について

(1) 環境保全型農業への取組みについて

(2) 脱炭素に対応する取組みについて

(3) 稲わらの有効活用について

(4) もみ殻の耕畜連携による流通システムの構築について

ロ 農業の多面的機能の維持・発揮について

(1) 各地域の環境保全活動の状況について

(2) 活動の成果と今後の事業継続について

８番
奈良岡　文英
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５ １０番
相馬　勝治

１防災設備等について イ 公共施設における発電機等の必需品についての現状は

ロ 食料品･飲料水の確保について

２公共施設のバリアフ
リーについて

イ 文化センターのバリアフリーについて

３藤崎診療所の今後に
ついて

イ 藤崎診療所の利活用について

４各課の組織の強化に
ついて

イ 各課に於けるコミュニケーションは取られているのか

６ １１番
浅利　直志

１ イ 国会議員による政治資金規正法違反事件についての町長の認
識について

(1) ｢裏金｣なのか｢還付金｣なのか

(2) ｢犯罪行為｣なのか｢事務処理ミス｣なのか

(3) 国政のことなので町民は｢見守る｣ことが基本なのかについて

ロ 若い世代の県内や地域への定着を促すための町独自のとりく
みの必要性と具体的なとりくみについて

ハ 旧弘前実業藤崎校舎及びふじ原木公園整備の事業費及び今後
の維持管理費の見込みについて

ニ 新型コロナ対応の３年余について

(1) 町のコロナワクチン接種関連予算の年度別支出総額とコロナ
関連支援額の年度別総額について

(2) ３年余のコロナ対応の課題は何かについて

(3) 感染症対応計画作成の必要性について

町長の政治姿勢と行
政運営の基本姿勢に
ついて


